



ANNEE 1996-1997 Président : Claude LACOMBE

ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660è DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 35

du 4 mars 1997

Président de séance : Claude LACOMBE

Présences extérieures : Jean FOUCHE le 03/03/97 au District

Absents excusés : P.LECOMTE, J. MICHAU, R.COTTARD, H. SCHADLER

Anniversaire : Michel MELE le 4 mars : il aura son cadeau plus tard.

Une pensée pour Florent PRION entré au Club en 55/56
Président en 63/64 et décédé le 08/03/73

INFORMATIONS ROTARIENNES

Le Président ouvre une Assemblée Générale Extraordinaire pour l'élection de 2 nouveaux Membres au Comité Il est proposé Pascal LANGLET et Jacques VALADON qui sont élus à l'unanimité et fortement applaudis.

Le Président rappelle qu'il veut faire la brocante des Cordeliers avec tout ce que cela représente comme amitié et convivialité (dont nous avons tant besoin) et demande à chaque Membre de venir lui apporter deux objets vendables, ceci le mardi soir en permanence.

Nous reparlons de la "Soirée Coin du Feu" dont la date sera fixée prochainement.
Ainsi Michel FROMAGEAU a pris le nom des gens qui recevront cette fois.
Il s'agit de Hervé COUSIN, Guy VAURILLON, Paul DESCAMPS, Georges MOURETTE,
Pascal LANGLET, Franck de LAROUSSILHE, Michel LALANNE, Michel GABACH.
Encore une bonne soirée en perspective.

22 MARS 1997 Conférence de District

Il manque encore du monde à la Conférence de District notre Gouverneur compte sur nous, pour les volontaires : 8h.30 au Palais des Congrès à Versailles et c'est gratuit.

Ensuite le déjeuner = 130 Frs

Le dîner avec concert de Claude LUTER et Jackie MILLET pour 300 Frs

Alors inscrivez-vous au plus vite il reste quelques places.

GRAND RAPPEL

Pour mardi prochain 11 mars conférence sur "La réalité et le trompe l'oeil en peinture"

Les épouses sont conviées et bien venues ainsi que les veuves de nos amis disparus, **mais elles devront s'inscrire** auprès du Protocole c'est important : Frédéric ZANUCCHI -tél: 01.34.64.55.04.

Merci pour le restaurateur.

Le bilan financier de la soirée du Président et de l'amitié n'est pas arrêté, mais nous pouvons dire que ce fût une excellente soirée peuplée de gens gais, sympas et beaux, la nourriture bonne et la musique aussi. Le nombre des participants peut-être un peu juste, mais que d'espoir pour *l'année prochaine, il faudra y penser, le voisin, l'ami, le collaborateur, et se rappeler qu'on ne doit pas toujours oublier de les convier.*

A mardi à AUVERS, bonne semaine.

Le Bulletinier de Service

Jean QUENTIN